# なかよし通信

2019.10.05

## キャンプ



#### バスレク

緑色のかわいいバスに乗り込んで、シートベルトを締めてバスレクが始まりました。キャンプ係の高めのおもしろい声の掛け声で、一気に盛り上がりました。

読み上げるクイズにくじで指名された子は「犬のおまわりさん」と 10 回唱えた後に「おまわりさんは誰ですか?」と聞かれ「犬!」。「警察官は人です」の正解にみんなはニヤリとしていました。高学年の女の子は「大仏」を唱えました。ひねったクイズが続きました。

風船飛ばしゲームは、音楽が終わった時に風船を持っている人はモノマネをしなければいけません。子ども達は必死で飛ばしていました。先生が最初のモノマネに決定してしまい急なことで悩んでいると**低学年の男の子**が「どんだけーって言えばいいんだよ」とこっそり優しいアドバイス。**1年生男の子**は自分で考えて「オッパッピー! こじまよしおです」と叫びました。ゴジラのモノマネも飛び出して、ちょっとドキドキの楽しい時間を過ごしました。

#### 女の子スタンツ

「こわい話」は、最初はペアになって各々お話を考えて発表をする予定でしたが、時間の都合で一番怖そうなものをひとつに絞ることにしました。

お話だけでは寂しいからと支援員が用意してくれた"お化けの仮面"に子ども達は大盛り上がりで、嬉しそうでした。

付知峡のキャンプ場を舞台に、なぜか支援員がみんなを襲うという怖くて面白いお話が始まりました。本番の最後に後ろから現れるお化けを見て、小さい子はびつくりして怖くて泣いてしまいましたが【驚かせ隊】のみんなは楽しそうでした。



#### 男の子スタンツ

「箱の中身はなんだろな?」は、何を入れたら皆がビックリするかと子ども 達が一生懸命に考えました。

箱の天井部にライトが点いているほうが良いなど、男の子みんなからの提案もあり、暗闇の中でも箱の中身が見えたのではと思います。

中身が小さくて後方からは見えにくかった等の反省点はありますが、みんなで楽しくできたので子ども達も嬉しそうでした。



## トーチ

キングダムの主題歌「Wasted Night」の曲に合わせて毎日練習をしました。Y 君は仮の振付を考えて提案し、自信のないところを黙々と繰り返し練習する姿があり、他の子の良い刺激になっていました。N ちゃんは決まった振付を覚えられるように書いて配って声掛けをして、練習中の雰囲気を良くしようと明るくしてくれていました。H 君は一定のスピードで技をできることをみんなに認められて、H 君に合わせることにしたので、プレッシャーを感じていたと思いますがやり遂げました。技の最初が揃わないことに悩んだ時「123ハイ!」

と大きな声を出して気持ちをひとつにしてくれました。K 君は火をつけて回したことのある経験者なので、練習中に不安な気持ちになった子に「だいじょうぶ。おもしろいよ」と優しく励ましていました。やるぞと決めて取り組む時には集中力が素晴らしく、周りの子もピリッと引き締まっていました。S 君は振付のアレンジをしました。もっと良くなるのではないかと考えて提案をして、どんどん素敵な構成になっていき、みんなの気持ちも盛り上がりました。

子ども達が自分から動いて、全員で作り上げた演技だったと思います。5 人の力を合わせて取り組んでいく過程が印象的でした。

怪我や事故のないようにアドバイスを頂いたり、前日に「がんばってね」と 温かい言葉を子ども達にかけてくださったり、父母のかたに支えてもらえたこ とがとてもたくさんありました。ありがとうございました。

#### 9月30日 代休日

子ども全体会で『お出かけはしない』と決まったこの日は、ハヤシライスを 作って食べました。





### 学童運動会に向けて

学童紹介で発表をするヤットコを天気の良い時を見計らって練習をしています。1年生も上級生に教えてもらいながら挑戦しています。

綱引きの練習を教わりました。ポイントを分かりやすく、子ども達ひとりひとりに伝授してもらいました。やる気と自信が急上昇した様に感じています。また来てもらえる予定なので「上手になったとビックリさせよう!」と復習を兼ねて練習を引き続きしています。